

Erklärung zu dem geforderten Sicherheitsdatenblatt

Die von uns gelieferten Produkte, wie Totes Meer Salz, Honig, Fruchtsaftkonzentrate, -pürees und Aromen (Wasserphase) sind Naturprodukte und werden grundsätzlich zur Verwendung als Lebens- und Futtermittel unter Einhaltung der rechtlichen Bestimmungen (z.B. hygiene-, lebens- und futtermittelrechtlich) hergestellt.

Gemäß Art. 2 Abs. 5 und 6 (VO(EG) Nr.: 1907/2006 vom 18. Dezember 2006) besteht für unsere Produkte keine Pflicht zur Registrierung bzw. sind von weiteren Anforderungen befreit und fallen nicht unter:

- a) die Gefahrstoffverordnung (GefStoffV) vom 26. November 2010. (BGB1. I S 1643), geändert durch Artikel 2 des Gesetzes vom 28. Juli 2011 (BGB1. I S 1622)
- b) die Chemikalien-Verbotsverordnung in der Fassung der Bekanntmachung vom 13. Juni 2003 (BGBl. I S. 867), die zuletzt durch Artikel 5 Absatz 10 der Verordnung vom 26. November 2010 (BGBl. I S. 1643) geändert worden ist
- c) der REACH-Vorregistrierungen/Verordnung (EG Nr. 1907/2006) nach Artikel 2 Absatz 5
- d) der CLP Verordnung (EG) Nr.: 1272/2008

Aus diesem Grund ist es weder erforderlich noch sinnvoll DIN- Sicherheitsdatenblätter zu erstellen.

Alle wichtigen Informationen zu unseren Produkten entnehmen Sie bitte unseren Produktspezifikationen.

Rellingen, 6. Februar 2020

ALFRU GmbH Industriefrucht

Explanation to the demanded security data sheet

The from us delivered products as Dead Sea salt, honey, fruit juice concentrates, purees and aromas (water phase) are natural products which are generally for use as food and feed in compliance with the regulations (hygiene for example , food and feed law) prepared.

From ALFRU GmbH industrial fruit delivered products do not fall under:

- a) the German Hazardous Substances Ordinance (GefStoffV) from the 26rd November 2010. (BGB1. I p. 1643), changed by article 2 of the order from the 28rd July, 2011 (BGB1. I p. 1622)
- b) the Chemicals Prohibition Ordinance (ChemverbotsV) in the relevant version the publication from the 13th June, 2003 (BGBl. I S. 867), changed by article 5 paragraph 10 amended by the Ordinance of November 26, 2010 (BGBl. I p. 1643)
- c) of the REACH-Pre-registration /order (the EC No. 1907/2006) according to the article 2 paragraph 5
- d) The CLP Ordinance (EG) No.: 1272/2008

No safety data sheet is necessary for our products, according to Article 2 No. 5 and 6 of Regulation (EC) No. 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18. December 2006 (REACH Regulation)

All important information about our products can be taken from our product specifications.

Rellingen, 6-Feb-20

ALFRU GmbH industrial fruit